Betreff - Antrag

Antrag auf Unterbringung Tischtennisabteilung in Dreifachhsporthalle im neuen TMG

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

Als Bürger der LH München und Abteilungsleiter beantrage hiermit für 124 Mitglieder, dass die Tischtennisabteilung des TSV Forstenried e. V. ab September 2023 in die neue mit dem Thomas-Mann-Gymnasium (TMG) erstellte Dreifachsporthalle in der Gmunder-/Aidenbachstraße untergebracht wird bzw. dort ihr Training und ihre Pflichtspiele durchführen kann. Wir verfügen über 12 Mannschaften (8 Erwachsene und 4 Jugend) die am Punktspielbetrieb des Bayerischen Tisxhtennisverbandes teilnehmen und führen unser Training und unsere Pflichtspiiele seit ca. 12 Jahre im derzeitigen TMG durch und dabei ist eine Symbiose mit dem TMG entstanden. Die Schüler des TMG nutzen unsere Tischtennisplatten und die Lehrer haben an unserem Training teilgenommen. Viele Schüler des TMG sind Mitglieder in unserer Abteilung geworden.

Begründung: Nach Schließung des alten TMG - voraussichtlich im September 2023 - wird eine Nutzung der baulich mangelhaften Turnhalle im alten TMG

kaum möglich.

R	aum	für	Verm	erke	des	Dire	ktoriums	
,	auiii	IUI	V CITIII		ucs	D_{II}	Kidilalis	

X	ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
	ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt